

Den Gersthofener Verein Sicheres Leben e.V. bewegt die Situation der aus der Ukraine Geflüchteten sehr. Um hier vor Ort zu helfen, hat sich der Verein entschlossen, zwei große Spendenaktionen bei den vom Verein veranstalteten Flohmärkten im März und April durchzuführen. Mit dem Geld möchte der Verein die Ukraine-Hilfe der Stadt Gersthofen unterstützen. An zwei Wochenenden wurden große Spendentonnen aufgestellt, in denen rund 3.000 Euro gesammelt wurde. Ein tolles Ergebnis und ein Zeichen, dass Bürgerinnen und Bürger die Not der Geflüchteten aus der Ukraine in Gersthofen entschärfen möchten, denn die Spenden gehen zu 100% an Geflüchtete aus der Ukraine, die von Gersthofen aus betreut werden.

Am 25. April 2022 kam Gabriele Schmidthals-Pluta, Erste Vorsitzende Sicheres Leben e. V., ins Rathaus Gersthofen, um Reinhold Dempf, Zweiter Bürgermeister, den Spenden-Scheck in Höhe von 3.000 Euro für die Ukraine-Hilfe der Stadt zu überreichen.

Reinhold Dempf freut sich über das große Engagement von Sicheres Leben e.V. und betont: „Es ist großartig zu sehen, dass Gersthofener Vereine sich so stark engagieren. Dies unterstreicht die enge Zusammenarbeit mit der Stadt Gersthofen. Die Vereinskultur in Gersthofen ist bemerkenswert und jeder einzelne ein Aushängeschild für die Stadt. Ich möchte mich hier besonders bei Gabriele Schmidthals-Pluta und Sicheres Leben e.V. für die tolle Aktion bedanken.“

Möchten auch Sie helfen? Jede Spende ist willkommen:

Spendenkonto der Stadt Gersthofen:

Sparkasse Schwaben-Bodensee

Verwendungszweck: Ukraine

IBAN: DE03 7205 0101 0000 1752 16

BIC: BYLADEM1AUG



Bildnachweis: Stadt Gersthofen

BU: Gabriele Schmidthals-Pluta, Verein Sicheres Leben e.V., übergibt Reinhold Dempf, Zweiter Bürgermeister, eine Spende in Höhe von 3.000 Euro für die Ukraine-Hilfe der Stadt Gersthofen.